



Santiago, Chile. 22 de marzo de 2021.- Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (la "Compañía" o "SQM") (NYSE: SQM; Santiago Stock Exchange: SQM-B, SQM-A) anunció el viernes 19 de marzo de 2021, una oferta de derechos (la "Oferta de Derechos de ADS") en la que los tenedores de *American Depositary Shares* ("ADS"), cada uno de los cuales representa una (1) acción de las acciones ordinarias de la Serie B de la Compañía (el "ADS Serie B"), recibirán derechos (los "Derechos ADS Preferentes") para suscribir acciones Serie B recientemente emitidas para ser representadas por nuevos ADS Serie B (el "Nuevo ADS Serie B") a partir de las 17:00 horas (hora de la ciudad de Nueva York) del 30 de marzo de 2021 (la "Fecha de Registro de ADS"). Los Derechos ADS Preferentes se cotizarán para su negociación en la Bolsa de Valores de Nueva York y serán transferibles. Los Derechos ADS Preferentes se emiten en relación con una oferta de derechos preferentes para suscribir acciones (la "Oferta de Derechos Preferentes sobre Acciones" y, junto con la Oferta de Derechos de ADS, la "Oferta de Derechos") por parte de la Compañía a los tenedores de acciones ordinarias de la Serie B de la Compañía, quienes tendrán derecho a suscribir 0,186430441 acciones nuevas por cada acción Serie B de la Compañía que posean inscrita en el Registro de Accionistas al día 20 de marzo de 2021 (los "Derechos Preferente de Acciones") para comprar nuevas acciones ordinarias de la Serie B de la Compañía ("Nuevas Acciones Ordinarias de la Serie B"). Los libros de The Bank of New York Mellon, como depositario de ADS (el "Depositario de ADS"), se cerrarán para las emisiones y cancelaciones de ADS de Serie B a partir del cierre de las operaciones del día 19 de marzo de 2021 y hasta la apertura de operaciones del día de negociación siguiente a la Fecha de Registro de ADS.

Los detalles de la oferta de derechos de ADS son los siguientes:

Relación de distribución de derechos ADS: 0,186430 Derechos ADS Preferentes por cada un (1) ADS Serie B que posea en la Fecha de Registro de ADS. Cada Derechos ADS Preferentes permitirán a su titular (el "Titular de los Derechos ADS") suscribir un Nuevo ADS Serie B. Cada Nuevo ADS Serie B representará una (1) acción de las acciones ordinarias de la Serie B. No se emitirán fracciones de Derechos ADS Preferentes, y las fracciones sobre Derechos ADS Preferente se reducirán al siguiente número entero menor de Derechos ADS Preferentes, sin compensación.

Pago de suscripción de ADS: Para suscribirse válidamente a los Nuevos ADS Serie B, los Titulares de Derechos ADS deberán depositar en The Bank of New York Mellon, como agente de derechos de ADS (el "Agente de Derechos de ADS") una cantidad en dólares de los Estados Unidos de América que se anunciará en o aproximadamente el día 25 de marzo de 2021 (el "Monto de Depósito de los Nuevos ADS Serie B") para cada Nuevo ADS Serie B suscrito o solicitado. El Monto de Depósito de los Nuevos ADS Serie B será igual al precio de suscripción de los Nuevos ADS Serie B (que será el mismo que el precio de suscripción del Derecho Preferente de Acciones subyacente, ambos denominados en dólares de los Estados Unidos de América), más la comisión de emisión del Depositario de ADS de US\$0,05 por Nuevo ADS Serie B. El precio de suscripción para los Nuevos ADS Serie B y el monto del depósito de los Nuevos ADS Serie B se anunciarán el día 25 de marzo de 2021 o alrededor de esa fecha.

- Fecha de Registro de ADS: 5:17:00 horas (hora de la ciudad de Nueva York) del 30 de marzo de 2021
- CUSIP de los Derechos ADS: 833636111

- La fecha de vencimiento de los Derechos ADS Preferentes es a las 17:00 horas (hora de la ciudad de Nueva York) del 19 de abril de 2021.
- Los Derechos ADS Preferentes son transferibles.
- Derechos de sobresuscripción: No Aplica.
- Periodo de Garantía: No Aplica.
- El ejercicio de los Derechos ADS Preferentes es irrevocable y no puede ser cancelado ni modificado.
- Derechos ADS Preferentes no ejercidos: BNYM intentará vender los Derechos ADS Preferentes no suscritos en el mercado chileno y distribuir los ingresos, si los hubiera, después de la conversión de pesos chilenos a dólares de los Estados Unidos de América y la deducción de todas las tasas e impuestos de retención aplicables, a los titulares de Derechos ADS Preferentes que no se suscriban a la Oferta de Derechos de ADS y no hayan vendido sus Derechos ADS Preferentes.
- Fecha de envío de materiales de Derechos ADS Preferentes: el 31 de marzo de 2021 o alrededor de esa fecha.

Agente de Información: Georgeson LLC .: al 1-888-505-6583 (los accionistas de EE.UU. y Canadá deben llamar al número gratuito) y +1-781-575-2137.

Una carta modelo con instrucciones de suscripción para los titulares registrados de Derechos ADS Preferentes (los "Titulares ADS Registrados") se enviará por correo a los Titulares de ADS Registrados tan pronto como sea posible en o después de la Fecha de Registro de ADS y también está disponible poniéndose en contacto con el Agente de Información.

La Oferta de Derechos ADS se realizará a los titulares de valores únicamente mediante un prospecto. Una copia del prospecto, cuando esté disponible, se puede obtener del Agente de Información o visitando el sistema EDGAR de la SEC en su sitio web www.sec.gov/edgar.shtml. Se presentará una declaración de registro en el Formulario F-3 en relación con la venta propuesta de Nuevas Acciones Ordinarias de la Serie B en la Oferta de Derechos ADS anticipada (la "Declaración de Registro") ante la U.S. Securities and Exchange Commission. Las Nuevas Acciones Ordinarias de la Serie B y los Nuevos ADS Serie B no se pueden vender, ni se pueden aceptar ofertas de compra, antes de que la Declaración de Registro haya sido presentada y entre en vigor. Este aviso no constituirá una oferta de venta ni la solicitud de una oferta de compra, ni habrá ninguna venta de estos valores en ningún estado o jurisdicción en el que dicha oferta, solicitud o venta sea ilegal antes del registro o calificación en virtud de las leyes de valores de dicho estado o jurisdicción.

Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Comercio de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

- Asegurando acceso a los mejores activos relacionados con nuestros negocios actuales, expandiendo nuestra presencia global
- Buscando activamente minerales atractivos, permitiéndonos oportunidades de diversificación para replicar y expandir nuestras capacidades actuales de minería
- Fortaleciendo nuestra excelencia operacional, logística y comercial, de punta a punta, buscando a la vez, ser líderes en costo; y
- Manteniendo una política financiera conservadora que nos permita enfrentar exitosamente los ciclos económicos que podrían afectar los mercados donde vendemos.

Somos una empresa construida y administrada por una cultura basada en excelencia, seguridad, sustentabilidad e integridad. Trabajamos todos los días para expandir esta cultura a través de fomentar la atracción, retención y desarrollo del talento, así como también un ambiente de trabajo inclusivo para asegurar conocimiento distintivo e innovación para mantener nuestro negocio. Nos esforzamos por operaciones seguras y sin accidentes promoviendo conductas que favorezcan la seguridad física y el bienestar psicológico de todos los que trabajan directa e indirectamente con la Compañía.

Nos posicionamos como líderes en sustentabilidad y nos comprometemos con un futuro sustentable donde trabajamos constantemente para administrar responsablemente los recursos naturales, proteger los derechos humanos, cuidar el medio ambiente, formar relaciones cercanas y de confianza con nuestras comunidades vecinas y crear valor. Dentro de estas comunidades, apoyamos proyectos y actividades con un enfoque en educación, desarrollo empresarial y protección del medio ambiente y patrimonio histórico. Creamos valor para nuestros clientes a través de modelos comerciales establecidos y de la producción y desarrollo de productos diferenciadores que responden a las necesidades específicas de la industria y del mercado, creando y proveyendo constantemente una mejora sustentable en la calidad de vida. Continuaremos creando valor para todos nuestros grupos de interés a través de la gestión responsable de los recursos naturales, los proyectos de expansión sostenibles y la mejora de nuestras operaciones existentes, con un enfoque en minimizar nuestros impactos ambientales mediante la reducción de nuestras huellas de carbono, energía y agua y trabajando juntos con nuestros accionistas, empleados, clientes, proveedores y comunidades.

Para obtener más información, comuníquese con:

Gerardo Illanes 56-2-24252022 / gerardo.illanes@sqm.com

Kelly O'Brien 56-2-24252074 / kelly.obrien@sqm.com

Irina Axenova 56-2-24252280 / irina.axenova@sqm.com

Para contactarse con Comunicaciones SQM, comuníquese con:

Maria Ignacia Lopez / ignacia.lopez@sqm.com

Pablo Pisani / pablo.pisani@sqm.com

Tamara Rebolledo / tamara.rebolleda@sqm.com (Zona Norte)

Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto a los gastos de capital de la Compañía, fuentes de financiamiento, el Plan de Desarrollo Sustentable, futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones, incluyendo nuestra capacidad para implementar con éxito el Plan de Desarrollo Sustentable. Por lo tanto, recomendamos que no se fie completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo, excepto en caso requerido por ley.